

Publicado libro sobre los bomberos sanfernandinos

Con el lanzamiento de "Notas de Enrique Neiman", que evocan un trozo de la vida de la Segunda Compañía de Bomberos de San Fernando, la capital colchaguina quiso rendir un homenaje a "los hombres del fuego" por su abnegada labor.

El autor, reconocido en el ámbito literario y periodístico sanfernandino, también perteneció a esta compañía, por lo que está interiorizado del valor y sacrificio de sus voluntarios.

En el acto Neiman agradeció al municipio por haber dado los fondos para publicar esta pequeña recopilación histórica y señaló que "cada uno de los voluntarios son un ejemplo para este mundo tan metalizado".

Esaban presentes en esta ceremonia el alcalde Aquiles Cornejo y los integrantes del Concejo Municipal junto a las máximas autoridades del Cuerpo de Bomberos. El superintendente del Cuerpo de Bomberos de San Fernando, Enrique González, manifestó en la oportunidad la importancia que tiene el reconocimiento al trabajo bomberil y recalcó que el lema que los ha guiado por casi 100 años es "Abnegación y Constancia", palabras que seguirán estando presentes en las nuevas generaciones y en los nuevos voluntarios, tanto hombres como mujeres, de este cuerpo.

MF El Roncegino
25-5-98
p.23

Publicado libro sobre los bomberos sanfernandinos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publicado libro sobre los bomberos sanfernandinos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile